

Der Handball Tag

Am Montag sind sechs Hallballtrainer in die Schule gekommen. In der zweiten Stunde waren wir, die zweiten Klassen, dran mit Handball.



Wir haben uns als erstes aufgewärmt und Kettenfangen gespielt. Danach haben die Trainer uns erzählt, was man beachten muss.

Jetzt wurden wir in sechs Gruppen eingeteilt. Wir mussten an sechs Stationen verschiedene Sachen üben.



An einer Station wurde gemessen, wie stark man werfen kann. Zum Schluss haben die Trainer unsere Urkunden verteilt.

